

#VALLEJO-I

Proyectan industria espacial

CLAUDIA SHEINBAUM
DESTACA LAS OPORTUNIDADES
DE INNOVACIÓN DEL LUGAR

POR CARLOS NAVARRO

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Ciudad de México buscan atraer la industria aeroespacial a través del proyecto de Vallejo-i.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, realizó ayer una visita de negocios de empresarios del Clúster Aeroespacial de Baja California a Vallejo-i.

Sheinbaum dijo que Vallejo-i tiene grandes oportunidades, pues no solamente es un Centro de Innovación, sino también la colaboración con las distintas universidades públicas y privadas que tienen presencia en la CDMX.

“Vallejo, como se los planteamos en su momento, tiene muchas oportunidades de crecimiento e industria limpia, y la aeroespacial tiene precisamente esa característica, de la relación tan importante de ingenieros especialistas en distintos temas y, al mismo tiempo, el desarrollo de industria limpia”, explicó.

El presidente del Clúster Aeroespacial de Baja California, Tomas Sibaja, reconoció la visión de Sheinbaum para migrar de la manufactura a la *mentefactura*, a través de este centro. 

ESPACIO CLAVE

- Para 2022 se proyecta una inversión de 12 mil mdp en Vallejo-i.
- El gobierno local ha invertido 500 millones de pesos en dicho centro.
- Al acto acudió la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña.

FOTO: CUARTOSCURO



• **INVITACIÓN.** La jefa de Gobierno mostró a empresarios el plan en Azcapotzalco.

